

COMMUNIQUÉ  
16 mai 2017

AD-PA

LES PERSONNES ÂGÉES ET HANDICAPÉES ONT BESOIN  
D'UN MINISTRE

L'AD-PA attend du nouveau Président de la République et de son Premier Ministre la nomination d'un Ministre des personnes âgées et des personnes handicapées.

- Ministre car les problématiques essentielles pour le 21<sup>ème</sup> siècle que sont la démographie, la longévité et la fragilité doivent être présentes chaque semaine au Conseil des Ministres.

- ...regroupant personnes âgées et personnes handicapées car l'aide à l'Autonomie contre la dépendance, doit être portée pour les personnes handicapées quel que soit leur âge.

L'AD-PA attend aussi la création d'une vraie prestation autonomie.

L'AD-PA connaît les difficultés économiques actuelles ; pour autant, elle rappelle que mieux aider les personnes âgées c'est créer de nombreux emplois pour les jeunes tant en zone rurale qu'urbaine ; c'est donc à la fois une exigence éthique et une réponse aux difficultés économiques en terme de relance et de création d'emplois.

Enfin le Président MACRON a annoncé des économies dans les collectivités territoriales.

L'AD-PA attend du Président de la République qu'il soit extrêmement vigilant pour que les économies qu'il souhaite réaliser ne se fassent pas (à travers les budgets des Départements) au détriment des personnes âgées comme ce fut régulièrement le cas dans un passé récent.

Pour tout contact  
Pascal CHAMPVERT  
Romain GIZOLME  
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA  
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>  
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

**L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées**